

Tous mobilisés pour la cavalcade

Le projet de la cavalcade de Villerupt, manifestation pilotée par la Ville mêlant défilé de chars, danse et arts de rue, va mobiliser les écoles, le périscolaire ou encore la section Segpa du collège pour la construction du char. Des associations, telles que la MJC d'Audun-le-Tiche, *A ta portée*, *Chor à corps*, l'école des arts de la MJC, l'*Apalva* ou le club des 6, sont également de la partie et viendront prêter main-forte.

Ce projet a été validé par la Fondation de France qui accorde une subvention de 28 000 €. Philippe Joncquel, directeur de la MJC, sollicite les compétences de chacun pour participer à cet événement de grande ampleur.

Aussi, une fois par mois, les habitants désirant s'impliquer dans l'action sont invités à un "apéro-cavalcade" à la Cave. La référente Morgane Noubel est chargée d'inscrire les personnes bénévoles ayant des compétences particulières en danse, travaux manuels, chants, couture, théâtre, etc.

Un site internet a été créé pour suivre l'évolution des actions (www.cavalcade2016.com.) et y voir les photos. Le sigle de l'événement, représentant le char du dragon est diffusé largement dans la ville. Il a été inventé par les Titanos.

Contact : lacave2villerupt@gmail.com
ou sur Facebook



Une vingtaine de bénévoles se sont inscrits pour apporter leurs compétences dans le projet Photo RL